
Tout chrétien revit aujourd’hui à son compte 

l’expérience Pascale vécue par les apôtres du Christ 

Aujourd’hui, c’est la Fête des fêtes, le jour par excellence du Christ Seigneur. Voici le jour qui 

fut à l’origine du rassemblement des chrétiens chaque dimanche car ils le font pour faire 

mémoire de la résurrection de Jésus notre Seigneur.  C’est pourquoi nous chantons : « voici le 

jour que fit le Seigneur, qu’il soit pour nous jour de fête et de joie ».  

La certitude des apôtres en la résurrection du Christ repose sur deux expériences : elle s’est 

déroulée pour ainsi dire en deux étapes : la découverte du tombeau vide et les rencontres avec 

Jésus ressuscité. Riches de ces expériences, ils sont capables de témoigner de leur foi jusqu’aux 

extrémités du monde. C’est ce que font Pierre et Paul dans les deux premières lectures.  

La découverte du tombeau vide est ce que nous 

raconte l’évangile d’aujourd’hui : Marie 

Madeleine est partie de bon matin, guidée par 

l’amour intense qu’elle avait pour Jésus ; elle 

partait pour entretenir son corps et elle a 

découvert plutôt un tombeau vide. Et voici que ce 

fut elle la première bénéficiaire de la rencontre 

avec le Ressuscité. C’est pourquoi elle est appelée 

apôtre des apôtres et elle le mérite car ce fut elle qui informa les apôtres Pierre et Jean. Ceux-

ci à leur tour partent vérifier et voient le tombeau vide et les linges qui couvraient Jésus restés 

sur place : c’est le signe qu’il s’est passé quelque chose : la résurrection. C’est Jean qui 

témoigne de sa foi avant même qu’il ait besoin de rencontrer Jésus ressuscité.  

En effet, le témoignage des apôtres va être à la base de la foi de l’Église parce qu’ils ne cesseront 

de témoigner jusqu’à en mourir. La résurrection de Jésus est un fait. Ce n’est pas un mythe.  De 

même tout chrétien revit aujourd’hui à son compte le mystère qu’ont vécu les apôtres du Christ. 

Marie Madeleine, elle, a beaucoup aimé Jésus, elle lui est restée fidèle jusqu’à la croix et même 

après la mort de Jésus la voilà toujours fidèle. Cette fidélité a été récompensée. Marie Madeleine 

représente tous les fidèles de Jésus et surtout ces braves femmes dans nos communautés qui 

aiment beaucoup Jésus qui se mettent au service de l’apostolat dans une fidélité remarquable. 

Elles sont toujours apôtres des apôtres et ont une place irremplaçable dans le cœur du 

Ressuscité. 

Le disciple que Jésus aimait : le parcours de ce disciple est aussi enrichissant pour notre foi. 

Tout au long de l’évangile il est nommé comme disciple aimé de Jésus. C’est aussi qu’il aime 

Jésus qu’il se ressent aimé comme dans tout bon amour : c’est quand on aime bien qu’on se 

sent aimé. Il va être fidèle disciple jusqu’à la croix et la résurrection : C’est pourquoi il mérite 

d’être le frère de Jésus qui reçoit Marie comme mère et nous tous avec. La fidélité et l’amour 

envers Jésus souffrant et vainquant la mort est récompensé : Jean n’est pas bouleversé. L’amour 

envers Jésus lui évite les doutes et les confusions.  

 

De même tout disciple que nous sommes, nous avons l’invitation à faire confiance au 

Ressuscité. Nous sommes invités à vivre tournés vers les réalités du ciel où notre vie est ouverte. 

Si tu découvres que dans ta vie tu as encore des limites, des situations de sècheresse spirituelle, 



de doute, des péchés peut-être, des fragilités spirituelles, ce n’est pas grave. Jésus est mort et 

ressuscité pour toi pour te dire : sois fort, la vie ne s’arrête pas là, tes péchés sont pardonnés, 

tes limites et tes fragilités sont connues, tout ce que tu essaies de faire de bien est connu et ne 

serait être oublié, tes efforts sont reconnus. C’est pourquoi l’évangile de Jésus mort et ressuscité 

pour nous est bonne nouvelle. Nous sommes heureux parce que nous nous savons aimés, 

rachetés et bénis par celui qui nous a créés par amour et qui n’a rien laissé pour continuer de 

nous aimer. Riches de la joie pascale, à nous chers frères et sœurs d’aimer à notre tour. De 

communiquer la joie autour de nous, de prendre les autres en compassion, de les soulager, de 

les consoler et de leur annoncer la paix qui vient de la foi en Jésus Ressuscité. Amen 

Joyeuses fêtes de Pâques à vous et à vos familles. Et joyeuses Pâques à tous les hommes. Dieu 

nous aime beaucoup. 

 

P. Fidèle             Solennité de Pâques                        A                       Jn 20, 1-9 

 


